

Lacalle Pou se pronuncia sobre el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte: 'Una víctima completamente inocente que no debería haber sido afectada'

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 96	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-se-pronuncia-sobre-el-tragico-asesinato-de-un-bebe-en-cerro-norte-una-victima-completamente-inocente-que-no-deberia-haber-sido-afectada_5370.php

**LACALLE POU SE PRONUNCIA
SOBRE EL TRÁGICO
ASESINATO DE UN BEBÉ EN
CERRO NORTE: 'UNA VÍCTIMA
COMPLETAMENTE INOCENTE
QUE NO DEBERÍA HABER
SIDO AFECTADA'**

Principal

Lacalle Pou se pronuncia sobre el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte: 'Una víctima completamente inocente que no debería haber sido afectada'

El presidente Lacalle Pou afirmó que la lucha contra el narcotráfico implica enfrentar acciones violentas que no podemos justificar ni normalizar de ninguna manera.

Tragedia en Cerro Norte: Presidente Lacalle Pou se pronuncia sobre el asesinato de un bebé

Este martes, en una conferencia de prensa realizada en Melo, Cerro Largo, el presidente Luis Lacalle Pou fue cuestionado acerca del trágico asesinato de un bebé de un año en Cerro Norte, Montevideo.

Este incidente ocurrió durante una balacera relacionada con enfrentamientos entre bandas criminales dedicadas al tráfico y venta de drogas en la zona.

El mandatario expresó su profundo pesar, señalando:

“Lamentablemente, una criatura totalmente inocente que nada tiene que ver pierde la vida en un enfrentamiento que, lamentablemente también el mundo se está acostumbrando y Uruguay no debe hacerlo”.

Lacalle Pou destacó los esfuerzos realizados por su gobierno en la lucha contra el narcotráfico: “El combate al narcotráfico en este gobierno ha sido muchísimo.

El número de incautación de droga, de dinero, de vehículos, así como la cantidad de personas procesadas por delitos relacionados con drogas, muestra el compromiso frontal que hemos asumido.

Vamos a continuar en esta senda, cada vez con más información y tecnología”.

El presidente condenó las acciones violentas asociadas a este contexto y subrayó que estos eventos no deben ser justificados ni normalizados en la sociedad uruguaya.

Para más detalles sobre esta situación, visite [Subrayado](#).

Fuente: [Subrayado](#)

Imágenes

LACALLE POU SE PRONUNCIA SOBRE EL TRÁGICO ASESINATO DE UN BEBÉ EN CERRO NORTE: 'UNA VÍCTIMA COMPLETAMENTE INOCENTE QUE NO DEBERÍA HABER SIDO AFECTADA'

uncia sobre el tragico asesinato de un bebe en cerro norte una victima completamente inocente que no deberia

Tags

enfrentar, asesinato, implica, lacalle, normalizar, justificar, gobierno, lamentablemente, acciones, violentas, presidente, podemos

Noticias relacionadas

4.1 * *Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias"*

4.0 * *La madre del bebé que fue trágicamente asesinado a balazos en Cerro Norte ha sido trasladada a cuidados moderados*

4.6 * *Lacalle Pou se pronuncia sobre la seguridad: "Si bien no estamos satisfechos, hemos visto una notable disminución en los delitos"*

4.1 * *El Frente Amplio llevó a cabo una actividad en Montevideo y expresó su postura respecto al trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

4.3 * *Lacalle Pou se pronuncia sobre la liberación de Astesiano y la detención del joven implicado en un posible atentado terrorista*

4.2 * *Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos*

5.0 * *Lacalle Pou resaltó el rol de Uruguay como líder en sostenibilidad ambiental*

3.6 * *La madre del bebé asesinado en Cerro Norte sigue bajo atención*

4.8 * *Celos a la vista": Andrés Ojeda lanza críticas a Álvaro Delgado por sus observaciones sobre la foto junto a Lacalle Pou*

4.4 * *Lacalle Pou recordó el momento en que recibió la noticia que nunca deseó: "Me preguntaba, '¿Qué hago ahora?'*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024